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Больше внимания студентам  
первого курса

Успехи или неудачи в работе 
студентов первого курса зави
сит в -большинстве своем от ра
боты комсомольского актива на 
первом курсе.

Всем ясно, что студент перво
го курса часто не может орга
низовать свой рабочий день та
ким образом, чтобы уложиться 
в учебный график, а также и 
то, что у студентов первого кур
са еще нет навыков самостоя
тельной работы и работы о кни
гой. Этим мы и должны объяс
нить значительное отставание 
студентов -первого -курса. В сво
ей работе с первым курсом 
комсомольский актив часто не 
учитывает этих особенностей и 
приметает те же методы рабо
ты, что и со старшекурсниками.

Так получилось в прошлом 
учебном году на механическом 
факультете. Ку-р-совое и факуль
тетское бюро -ВЛКОМ только 
требовали от студентов -первого 
курса выполнения учебного гра
фика, но не помогали -выпол
нять его. -Еще хуже было на 
геолого-разведочном факульте
те. Там факультетское бюро 
ВЛКОМ ((ответственный за 
учебно-воспитательную работу 
т. Васильев) «командировало» 
на первый курс одного своего 
представителя, т. |Петрушину. 
Она и работала там, спустя ру
кава, да одна -многого и не мог
ла сделать. На радиотехниче
ском факультете попытки орга
низовать помощь первому курсу 
не нашли -поддержки со сторо
ны курсового бюро ВЛКСМ. 
Члены- курсового бюро ВЛКСМ 
(секретарь т. Шевцов) сами- име
ли задолженность по экзаменам 
и поэтому не могли учить че
му-то комсомольцев, или требо
вать от -них выполнения учебно
го графика.

(В чем же состоят, по мне
нию комитета ВЛКСМ, особен
ности работы комсомольского 
актива о первым курсом?

Во-первых, студентов первого 
курса надо научить -планово ра
ботать. А научить, это не зна
чит рассказать. Надо показать 
на примере планирование рабо
чего времени, доказать опять- 
таки силой примера, что плани
рование необходимо для нор
мальной работы.

С этой целью надо постоянно 
обобщать методы работы луч
ших студентов, распространять 
их среди комсомольцев. Надо 
добиться такого положения в 
-группах, чтобы на каждом те
матическом собрании имело 
место обсуждение методов рабо
ты отдельных студентов.

Бюро ВЛКСМ факультетов 
должны привлечь к этой работе 
отличников учебы, лучших сту
дентов старших курсов. Сами 
члены факультетского бюро 
должны, быть в -группах первого

курса, по- крайней мере, раз- (в 
неделю с тем, чтобы -поговорить 
о комсомольцами о- их работе, 
дать советы, как работать даль
ше.

(Курсовому бюро -ВЛКОМ не
обходимо в беседах с комсо
мольцами, на собраниях, через 
отчеты комсоргов на заседани
ях бюро распространять опыт 
работы лучших студентов свое
го курса. -И эту всю работу на
до подкреплять комсомольской 
требовательностью. Но не такой 
требовательностью, которая име
ет силу только на заседаниях 
бюро -ВЛКОМ, когда вызывают
ся все отстающие и недисципли
нированные комсомольцы и им 
стараются «задать перцу». За
бывают члены бюро, что дру
гим концом палки бьют себя. 
Подобным массовым разбором 
отстающих они подменяют ра-. 
боту коллектива. Нет, пусть 
группа разбирает своих неудач
ников, а  курсовое бюро должно 
научить коллектив этому.

Второй особенностью работы
0 первым курсом является то, 
что студентов этого курса надо 
научить работе е книгой. Вот 
тут-то и должны основную рабо
ту провести старшекурсники. 
Факультетское бюро ВЛКСМ 
должно в этом году уделить 
очень серьезное внимание этой 
работе и, возможно, в форме 
лекций ознакомить студентов с 
методами работы над техниче
ской литературой.

Не надо забывать и того, что 
бюро ВЛКОМ первого курса 
не может работать так, как бю
ро ВЛКСМ старших курсов 
Бюро (ВЛКОМ первого курса 
впервые встречается о метода
ми работы вузовских комсо
мольских организаций и часто 
не может правильно оценить 
тот или другой факт из жизни 
курса и сделать необходимые 
выводы.

Факультетские бюро ВЛКОМ 
особенно их секретари, должны 
о первых дней работы практиче
ски помочь курсовым бюро в 
постановке обсуждаемых учеб
ных вопросов-на заседаниях бю
ро, научить -выбрать из ря 
да фактов наиболее (неотлож
ные, требующие -немедленного 
разрешения. А это можно 
сделать только в «повседневной 
работе с первым курсом. В 
прошлом учебном году такой 
повседневной работы не было, 
чем и следует объяснить то, 
что вое хорошие начинания в 
работе о первым курсом не на
ходили распространения. Ново
му комсомольскому активу, 
чтобы не повторять ошибки 

| прошлого года, надо их оценить
1 вполне.

А. ПОМОРОВ, зам. секрета
ря комитета ВЛКСМ.

ц= ПО И Н С ТИ ТУТУ  —|

Члены НСО — 
производству

(В период летней -производ
ственной практики студенты, 
члены -НС-О горно-механическо
го факультета, Савченко А. П., 
Иванов А. М., (группа 310/11) 
Подберезкин В. Ф. (группа 
319/П) (Оказали значительную 
помощь производству — син
хронизировали по схеме ДАГ 
асинхронный электродвигатель 
мощностью 600 квт одного из 
насосов главного водоотлива 
шахты им. С. М. Кирова 
(г. Ланинск-Кузнецк). Это 
позволило -повысить общешахт- 
ный косинус на 0,025, что дает 
шахте ежемесячную экономию 
денежных средств в сумме 
4790 -рублей.

(Практиканты во время рабо
ты решили самостоятельно ряд 
трудных технических вопросов, 
проявив инициативу, упорное 
стремление добиться конечной 
цели. Их труд увенчался пол- 
1ым успехом: синхронизирован- 
лый электро-двигатель работает 
надежно, создавая необходимый 
экономический эффект.

(Приказом начальника шахты 
товарищам -Савченко, Иванову и 
Подберезкину объявлена благо
дарность и выданы денежные 
премии в размере 500—700 
рублей .

(Следует ожидать, -что пример 
тт. -Савченко, Иванова и Подбе
резкина получит (широкое рас
пространение среди студентов 
нашего института.

Я. ПЕТРОВ, преподаватель 
:срно-механического факультета.

Проверка показала
Советский инженер должен 

быть -не только хорошим специ
алистом-техником, -но и куль
турным, всесторонне развитым 
человеком.

Необходимой дисциплиной в 
каждом советском вузе -являются 
основы марксизма-ленинизма. 
Только вооруженный знаниями 
социально-экономических наук, 
инженер сможет руководить 
людьми на производстве, только 
в этом случае сможет достичь 
больших успехов в своей рабо
те.

|К сожалению, об этом часто 
забывают некоторые студенты 
нашего курса. Комсомольское 
курсовое бюро решило- усилить 
контроль за посещением лек
ций по1 основам марксизма-лени
низма. Первая -проверка показа
ла, 'что по неуважительным 
причинам на лекции отсутство
вали студенты 642-й группы 
Кутлиметов, Фурсов, Рудиков, 
Кретинин. Причем, староста 
этой группы Недорезов скрыл 
их отсутствие от преподавателя.

Не все записывали содержа
ние лекции. Некоторые ком
сомольцы нашли себе более 
«увлекательные» занятия: Ла-
зеева, Гаревекий, Кусь (груп- 
та 632-я), Антонов, Оста
пенко (группа 642-я) читали 
'-книги, а студент группы 632-й 
ГузисЕ о увлечением решал 
нахматные- задачи.

Позор таким студентам! Ког
да же наконец они поймут это?
Л. ЛЕКУС, А. ТИХОНЕНКО, 
члены бюро ВЛКСМ II кур
са ЭФ.По этой же и рядуого этажа студенческого общежития № 2, 

чин был освобожден 
секретаря бюро ВЛ1

ПО ЗОВУ ПАРТИИ
Партия и Правительство про

являют неустанную заботу о ро
сте благосостояния трудящихся 
нашей Родины. Для быстрейше
го приближения к сияющим 
вершинам коммунизма необхо
дим рост не только индустриа
лизации и промышленности, но 
и сельского хозяйства, способ
ного дать изобилие сельскохо
зяйственных продуктов.

Постановление Пленума ЦК 
КПСС «О мерах дальнейшего 
развития сельского хозяйства 
СССР» направлено на выполне
ние основной задачи пар
тии и правительства о подня
тии материального и культурно
го уровня нашего народа.

Коммунистическая партия и 
Советское Правительство предъ
являют высокие требования к 
руководящим и инженерно-тех
ническим кадрам МТС. Дирек
торами МТС должны назна
чаться, как правило, инженеры 
и агрономы, а на должности 
главных инженеров только спе
циалисты с высшим специаль

ным образованием. Большую 
помощь в укреплении (МТС ин
женерными кадрами должны 
сказать промышленные пред
приятия, направив в сельское 
хозяйство лучших специалистов.

Призыв партии: укрепить
сельское хозяйство кадрами на
шел горячий отклик среди со
ветского народа. По всей стране 
ширится патриотическое движе
ние за переход специалистов из 
учреждений и предприятий на 
работу в МТС, совхозы и кол
хозы.

Откликаясь на призыв пар
тии, научный работник нашего 
института инженер-механик, ас
систент кафедры теоретической 
механики, Михаил Трофимович 
Шокин изъявил желание по
ехать в Молчановскую МТС. Ди
рекция института приветствует 
молодого научного работника 
М. Т. Шокина и желает ему 
успехов на новом поприще.

А. ЛОБАНОВА, начальник 
отдела кадров института.

Мои пожелания студентам 
первого курса

**ОИ пожелания вам имеют
*'*целью повысить вашу ус

певаемость, помочь вам лучше 
организовать свой труд. Одна
ко, как это не странно, я нач
ну с пожелания, чтобы вы преж
де всего правильно организо- 
ли свой отдых.

Опыт показывает, что чело
век охотно и продуктивно ра
ботает тогда, когда его орга 
гадам здоров, когда организм 
получает нужное ему количе
ство чистого воздуха, движений, 
смены впечатлений, сна и т.д. 
При напряженном студенческом 
труде не так просто организо
вать свой отдых. Многие сту
денты совеем не отдыхают, дру
гие отдыхают случайно и зна 
читальная часть студентов сво 
бодное время -используют дл: 
отдыха совершенно не эффек 
тивно. Можно ли, например 
считать, что студент отдохнул 
в воскресенье, если он с утра 
до вечера просидел или проле 
жал с интересной книгой или 
просто «провалялся» весь вы 
ходной день на кровати? При 
чем все это проходит в душной 
и прокуренной комнате.

Нужно максимально исполь 
зовать коньки, лыжи и другие 
зиды спорта. Нужно ежедневнс 
■е менее одного часа быть г  

движении на чистом воздухе 
Цаже перерывы между лекция
ми и другими занятиями нужно 
гспользовать для отдыха мак 
шмально: обязательно подви
гаться, если можно, выйти на 
улицу и подышать чистым воз
духом, сделать пробежку и т.д.

Далее, я бы настойчиво со
ветовал ночью спать, днем ра
ботать. Нужно исключить при
вычку и необходимость рабо
тать ночью. Это дурная при
вычка, изнуряющая человека, 
и не дающая положительных 
результатов. Не выспавшись 
ночью, человек плохо работает 
днем.

Слушая лекции, читая книги, 
нужно всегда и обязательно 
’.ыделять главное, основное. 
Это основное и главное прежде 
зсего следует понять!

Основное содержание часовой 
танции можно изложить >в пять 
/мнут. Этот стержень лекции, 
тараграфа и главы книги нужно 
продумывать -до тех пор, -пока 
не наступает ясное сознание 
простоты основной идеи. Если 
кажется просто, (значит уже до
статочно хорошо понятно. Сле
дует взять за правило основное

содержание лекций усваивать 
сразу же на лекции иля, -в 
крайнем случае, дома после 
лекции в этот же день.

(Преодолейте свою застенчи
вость и смело спрашивайте обо 
всем неясном преподавателя, 
особенно руководителя практи
ческих и лабораторных занятий. 
Имейте в виду, что вопросы у 
студента, слушающего' лекцию 
или (участвующего в решении 
задач, совершенно законны. 
Если у аудитории не возникает 
вопросов, опытный преподава
тель испытывает беспокойство. 
Это может означать, что ауди
тория не поняла главного, и по
этому у студентов не возникает 
вопросов иб деталям.

'Совершенно неправильное 
представление имеется у части 
студентов, что много опрашива
ющий студент производит впе
чатление мало понимающего 
слушателя. Совсем наоборот, 
преподаватель знает, что обыч
но вопросов не задают-студенты, 
-пассивно относящиеся к учеб
ным занятиям. Именно такие 
студенты вызывают у препода
вателя «подозрительное» отно
шение к себе.

Старайтесь побольше запи
сывать. Не следует только 
стремиться списывать с книг 
дословно или записывать лек
ции слово в слово. Лучше за
писывать своими словами основ
ной смысл слышанного или про
читанного. (В этом случае ваш 
мозг участвует в работе в пол
ной мере, чего нельзя сказать 
о процессе дословного списыва
ния о книги или записывания 
за лектором, когда человек час
то пишет, не пони-мая содержа
ния записанного.

'Нужно научиться быть чле
ном коллектива. (Ни в коем 'слу
чае «-не подводить» коллектив 
(группу, факультет, комсомоль
скую организацию) своей пло
хой работой, плохим поведе
нием. -Заботиться не только о 
своих успехах, но и об успехах 
всего коллектива. Нужно всегда 
помнить, -что в (Советском госу
дарстве работа и поведение 
каждого из нас является делом 
не только нашим личным, но 
и -государственным.

В. ЩЕРБАКОВ, 
заведующий кафедрой Электри
ческие сети и системы, доктор 
технических наук, профессор.
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Л— П А Р Т И Й Н А Я  ж и з н ь

Итоги первых занятий в сети 
партийного'5просвещения

Итош первых занятий в 
кружках .показывают, что неко
торые партийные организации 
не подготовились к началу учеб
ного года в сети партийного 
просвещения. .Нарушая прин
ципы добровольности и не учи
тывая желания слушателей по
сещать тот или иной кружок, 
секретари партийных бюро ряда 
парторганизаций включили в 
списки кружков престарелых, 
матерей, имеющих трудных де
тей, учащихся вечерних школ 
рабочей молодежи и даже лиц, 
давно не работающих в инсти
туте. Вое это говорит о том, 
что при укомплектовании круж
ков не было проведено инди
видуальных бесед о будущими 
слушателями.

Особенно плохо к началу 
учебного тода подготовилась 
парторганизация рабочих и слу
жащих (секретарь партбюро 
т. Макаренко), где из 90 чело
век, записавшихся в кружки на 
.первое занятие явилось всего 
только 21 человек.

Не проведено разъяснитель
ной и подготовительной работы 
также среди коллективов горно- 
эксплуатационного факультета 
(секретарь партбюро т. Корте- 
лев) и обогатительного факуль
тета .(секретарь партбюро 
т. Акимов).

Вторые занятия прошли так 
ж© с крайне низкой посещае
мостью.

Партийные организации не
смотря на длительный срок, | 
.прошедший о начала занятий в 1 
кружках, не приняли надлежа- 1 
щих мер к тому, чтобы созда-1 
ваемые кружки работали бес
перебойно, допустили самотек и

.бесконтрольность в дел© поли
тического образования комму
нистов и беспартийных.

Партийный комитет, обсудив 
вопрос о состоянии партийной 
учебы, отметил, что некоторые 
коммунисты не заботятся о по
вышении своего политического 
образования и не посещают за
нятий кружков (Никитина, Ви
ноградов, Архипова, Карташев, 
Демин, Ермилов и другие).

Первичные партийные орга
низация должны регулярно об
суждать вопросы политической 
учебы коммунистов, создавать 
нетерпимое отношение к тем, 
кто не работает над повышени
ем своего идейного роста, не 
обогащает себя .политическими 
знаниями.

С этой недели по факульте
там и партийным организациям 
будут проходить семинары по 
речи т. Маленкова на V сессии 
Верховного Совета СССР и ма
териалам сентябрьского Плену
ма ЦК КПСС. В семинарах 
примут участие все самостоя
тельно изучающие марксистско- 
ленинскую теорию, посещающие 
лекторий при институте и Доме 
ученых.

Долг партийных организаций 
провести эти семинары на вы
соком -идейном и организацион
ном уровне.

Улучшая уровень партийной 
пропаганды среди научных ра
ботников, рабочих, служащих и 

| студентов института партийные 
! организации добьются более вы
соких .показателей в работе и 
учебе.

В. АНДРЕЕВ, 
зам. секретаря партийного 

комитета.
----------------- □ □ □ -------------------

ФИЗКУЛЬТУРА И СПОР7
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I

П И С Ь М О  В Р Е Д А К Ц И Ю

Негде позавтракать„Все будет 
сделано11

В |работе коменданта общежи-1 
тия № 1 (по пр. .Кирова, 4) есть 
упущения, которые мешают 
нормальной жизни и занятиям 
студентов. В общежитии, напри
мер, очень слабый свет, это 
затрудняет занятия вечерами. 
Не оборудованы как следует 
умывальные комнаты: на чет
вертом этаже из восьми- кранов 
половина не работает. В кори
дорах общежития недостаточно 
мусорщиц, поэтому бывают слу
чаи, когда студенты выносят 
мусор прямо .в коридор, что 
создает грязь в общежитии и 
лишнюю работу для уборщиц.

Плохо работает и старосгат 
общежития. Его деятельность 
ограничивается вопросами к ко
менданту, на которые тот отве
чает постоянными -обещаниями: 
«Вое будет сделано». А вот 
когда все будет сделано, этого 
старосгат от коменданта не до
бился.

.Когда же «все будет сдела
но»?

А. КОЛЧИН, студент II кур
са ФТФ.

В нашем общежитии прожи
вает более 750 человек студен
тов. Приготовить завтрак или 
сходить утром в столовую час
то нет времени. В нашем же 
буфете нет самого необходимо
го даже для очень скромного 
завтрака. Мало завозят хлеба, 
булочек и прочих мучных изде
лий. Трудно позавтракать и в 
буфетах учебных корпусов. 
Снабжение всех буфетов очень 
плохое, а если и бывает что, 
то так .всегда много народа, 
что позавтракать в перерыв не 
успеешь.

На наши жалобы мы по
стоянно слышим ответ, что все

Так же, как и по другим ви
дам спорта, в Томске проводят
ся соревнования и по фехтова
нию, но в этих соревнованиях 
не могут принять участия чле
ны нашего многотысячного кол
лектива, потому что спортивной 
секции фехтования в институ
те до сих пор не создано. 
Почему?

Очевидно, просто из-за нера
дивости спортивного руководст
ва. Председатель ДОСААФ, 
председатель спортклуба и на-

это зависит от транспорта. Но 
не можем же мы из-за этого 
каждый день ходить на занятия 
без завтрака?

Такое снабжение продуктами 
не может быть терпимо. Необ
ходимо, чтобы в буфеты сту
денческих общежитий в доста
точном количестве завозились 
такие необходимые продукты, 
как: хлеб,батоны, булочки, пи
рожки, масло, конфеты, кон
сервы и т.д.

По поручению студентов 
общежития № 2 (.пр. Кирова, 2) 

Р. БАТРАКОВА, 
студентка группа 433/Н.

чалыник кафедры физического 
воспитания и спорта т. Мора- 
вецкий отговариваются тем, что 
нет сметы на эту секцию и нет 
времени этим заняться.

Это не оправдание. Есть все 
возможности организовать сек
цию, есть желающие занимать
ся, есть преподаватели, затраты 

| на организацию невелики. Ког- 
!да же будет создана секция 
I фехтования — этого интересно- 
1 го вида спорта?

Студент ПИРОГОВСКИЙ.

Когда же будет создана секция фехтования?

К о р о
.Образцом порядка в общежи

тии по пр. Кирова, 4 является 
.комната 192, где старостой 
т. Соколов. Картины и другие 
украшения в комнате создают 
уют, в гардеробе и на вешалке 
одежда всегда аккуратно заве
шена, в комнате чисто.

Студенты комнаты — неболь
шой, дружный коллектив. Помо
гая друг другу, они ведут упор
ную борьбу за успеваемость и 
дисциплину.

КОНЧАКОВ.

гп к и е с и г
На втором этаже самой пло

хой в санитарном отношении 
комнатой является комната 88, 
оде живет староста 733/11 груп
пы т. Ячный. Комната часто 
не убрана, не проветрена, окна 
до сих пор не заклеены, в ком
нате всегда грязь. .Сам т. Яч
ный часто «отдыхает» на постен 
ли в одежде.

В. ШАРНИН.
***

.С нами в комнате живет сту
дентка группы 433/Н Брод

н а л Ы
Клара. Правил общежития она 
не признает. Из-за избытка 
ложного самолюбия она никогда 
не признает своей вины, на за
мечания товарищей она реаги
рует только яростными оправда
ниями.

| (Встает Клара позже всех, и 
то .после неоднократных напоми
наний товарищей. Поэтому у 
.нее нехватает .времени' для 
уборки комнаты. На замечания 
старосты комнаты она • грубо 
отвечает: «Мне некогда!»

.Когда же Клара Брод пой
мет свои ошибки и исправится?

Товарищи по комнате.

Победа гребцов
Закончился летний спортив

ный сезон в городском военно- 
морском клубе. 27 сентября со
стоялись последние соревнова
ния по классу военно-морских 
шлюпок.

Больших успехов в этих со
ревнованиях добились гребцы 
нашего института. Команда 
геологов (старшина Г. Квашнин) 
заняла первое место.

Победа этой команды не слу
чайна. С первых же дней сезо
на команда начала упорно тре
нироваться. Летом она совер
шила трудный поход на шлюп
ках по маршруту Томск-Нарым.

Команда награждена грамо
той областного совета 
ДОСААФ.

С. КРАСИНЕЦ,член комите
та ДОСААФ.

.На снимке: команда-победительница на дистанции.
Фото студента 321/П группы А. ОРЛОВА.

Традиционная кольцевая эстафета 
на приз комитета ВЛКСМ

ц  октября была проведена горно-эксплуатационного фа-
' культега. Но впереди еще мно-

У финиша представительни
ца команды электро-механиче- 
ского факультета.

традиционная кольцевая эстафе
та на приз комитета (ВЛКСМ, 
посвященная VII комсомольской 
конференции ТПИ.

—(Сегодня коллектив спорт
сменов Томского политехничес
кого института 'проводит одно 
из своих многочисленных меро
приятий, — сказал в своем при
ветственном слове к участникам 
секретарь комитета .ВЛКСМ 
В. Колесников.

Десять команд факультетов 
института оспаривали первое 
место. С самого старта завязы
вается упорная, напряженная 
борьба. Шестой этап первой 
приходит команда механическо
го факультета, второй—команда

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ 

„Как хранятся письма студентов “

го этапов и в том числе этапы 
велосипедистов и гребцов, где 
исход борьбы решает не только 
подготовка и выносливость 
спортсмена, но и состояние ве
лосипеда и лодки.

В результате борьбы первой . 
заканчивает эстафету команда 
электромеханического, второй 
— команда химико-технологи- \  

ческого факультетов. Команда 
геолого-разведочного факульте
та заняла третье место.

Команде электро-механическо- 
го факультета вручается пере
ходящий приз комитета ВЛКСМ 
института.

Фото и текст А. Орлова.

(Под таким заголовком в на
шей газете от 7 октября было 
напечатано письмо студента Бе
лоусова, в котором говорилось 
о небрежном хранении писем 
в институте.

.Как сообщает зам. директора 
но администратинно-хозяйствен- 
ной работе т. Соосар, с 16 ок
тября с. г. вся личная корре

спонденция студентов, адресо
ванная на институт, будет на
правляться в почтовое отделе
ние № 4, находящееся в сту
денческом общежитии по ул. 
Усова, 15. Студенты будут по
лучать личную корреспонден
цию в отделе «до востребова
ния».

Ответ на неопубликованное письмо
В редакцию поступило пись

мо, в котором говорится, что в 
настоящее время большинство 
студентов - старшекурсников в 
течение всей недели занимают
ся с 3 до 9 часов вечера.

Прием студентов отделами 
начинается о 3 часов, поэтому 
студенты не имеют возможно
сти разрешить интересующие 
их вопросы в том или ином от
деле.

— В частности это касается 
бухгалтерии, где на просьбу 
разрешить минутный вопрос 

слышешьпостоянно

«Придите в 3 часа», а часы 
приема главного бухгалтера 
вообще не известны.

Редакция обратилась к глав
ному бухгалтеру института тов. 
Николаеву, который сообщил:

— Согласно распоряжению по 
институту № 60 от 21 сентября 
с. г. по пятницам с 9 до 11 ча
сов утра производится прием 
студентов начальниками всех 
отделов, в том числе и бухгал
терией института. Объявление 
об этом действительно не было 
вывешено, с 14 октября этот

ответ: I недостаток устранен.

Редактор С. Ф. РАДИОНОВ.

О б ъ я в л е н и е
21 октября в 7 часов 30 минут вечера в актовом зале для 

агитаторов учебных групп института будет проведен семинар 
на тему: «Комсомол — вернейший помощник КПСС».

С докладом выступит секретарь Томского областного ком’- 
тета ВЛКСМ т. Садаков Ю. П. <

На семинар приглашается комсомольский актив.
Партийный комитет инстщ—1—
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